

**Mercredi
25 Septembre
à 18h30**

Implants cérébraux: Opportunités, risques et questions éthiques

présenté par

Christian BERGAUD

Directeur de recherche au LAAS-CNRS, Toulouse

« L'utilisation d'implants cérébraux a permis d'obtenir des résultats très prometteurs pour certaines pathologies neurodégénératives comme la maladie de Parkinson. Des avancées majeures ont vu également le jour pour le traitement de handicaps moteur et sensoriel. Durant cette présentation, nous chercherons à évaluer les avancées et les perspectives dans le domaine des implants cérébraux en nous efforçant de discerner avec clarté les représentations imaginaires, les faits établis et les dérives potentielles »

CONFÉRENCE
2024
GRAND PUBLIC

ENTRÉE GRATUITE

Ménasina
20130 CARGÈSE
TÉL : 04 95 26 80 40